



寒風に落ち葉が舞い、いつの間にか木々たちも寒々しい姿になり、冬の訪れを感じています。子どもたちは元気いっぱい来週に控えた生活発表会に向けて一人ひとりが目標に向かって取り組んでいます。今年もわずかとなりましたが、様々な行事や活動、日々のお願い等、保護者の皆様のたくさんご協力、ご理解に感謝を申し上げ上げます。まだまだ寒さも厳しくなりますので、体調には十分ご留意ください。

本年も大変お世話になりました。どうぞご家族お揃いで良いお年をお迎えください。

七五三詣り…12日(水)に以上児、「糀山神社」未満児

「天満社」に七五三詣りに出かけました。以上児組は、できるだけ自分の足で歩き頑張りました。神社につく頃にはへとへとになっていましたが、年長組さんは今年は行き帰り歩くことを目標に頑張りました。これからも大きく健康に成長できるよう祈願していきました。

小さいお友だちは園バスで行き、園外活動を楽しみました。



初期消火訓練～20日(木)

久住分署の方に来園してもらい消火訓練を行いました。水消火器で消火の仕方や消防署の方の講話など実技やお話をまじえて勉強しました。火の怖さや火の元の確認などこれから十分注意していきましょう。



★焼き芋大会～「ほくほくしておいしいね♡」

10月に掘ったお芋を1ヶ月ほど寝かせ、甘くなったお芋をさらにおいしく焼き芋にして食べました。朝から芋を新聞紙で包み、おいしくな～れとおまじないをしながら戻から年長さんの防火の誓いで炭で火をおこし、ほくほくのお芋が仕上がりました。蜜がた～ぷりで甘くなっていました(*^~^*)



今月の予定

2日(火)	リハーサル②お弁当の日 8時30分登園
6日(土)	2園合同生活発表会 8:45開会 直入公民館
18日(木)	お誕生日会 (10.11.12月生)
23日(火)	クリスマス会
25日(木)	おもつつき
26日(金)	保育納め
27日(土)	年末年始休園～ 4日まで

1月の予定

5日(月)	保育始め
23日(金)	以上児保育参観(3.4.5歳児)
27日(土)～1月4日(日)	年末年始休園

ふるさと振興祭～16日(日)に月組さんと星組さんがダンスやバトン演技で出演してきました。今年は、直入グランドの方に場所が変わりいつもとは違った雰囲気で多くのお客様の前で堂々と立派に演技ができました。いろんな舞台を踏んで自信や度胸がついてきました。



食育・保健だより

★インフルエンザ感染症

○インフルエンザ感染症にかかったら・・

◆発症日を0日と数えて、5日は登園停止です

尚且つ解熱後3日(乳幼児の場合)は、停止期間です

◆登園時に、登園届を園に提出してください。

＊登園届・・・園用又は、病院からもらったものどちらでもよいです。

○発熱した場合・・・必ず受診をし、検査結果をご連絡ください。インフルエンザは、発熱後、すぐに検査しても正しい検査結果が出ない場合があるので、医療機関にご相談ください。